

Le président Nicolas Maduro invite les leaders progressistes du monde au congrès du PSUV



Caracas, 27 mars (RHC-PL)- Le président vénézuélien, Nicolás Maduro, a invité les leaders politiques progressistes de l'Amérique Latine , des Caraïbes et du monde à participer au Congrès du Parti Socialiste Unifié du Venezuela, le PSUV, qui aura lieu du 26 au 28 juillet prochain.

Il les a conviés à partager les définitions théoriques, politiques, de programmes idéologiques à partir du socialisme bolivarien et chaviste au Venezuela.

Nicolas Maduro a prononcé son allocution devant des milliers de Vénézuéliens rassemblés à la Promenade des Héros pour commémorer les 20 ans de la sortie du président défunt Hugo Chávez de la prison de Yare, dans l'État de Miranda.

Il a déclaré aussi que durant ce congrès du parti, le Venezuela pourra mettre à la disposition du mouvement révolutionnaire international , l'humble apport de Simon Bolivar et de Hugo Chavez à la construction d'un monde nouveau.

<https://www.radiohc.cu/index.php/fr/noticias/internacionales/18718-le-president-nicolas-maduro-invite-les-leaders-progressistes-du-monde-au-congres-du-psuv>



Radio Habana Cuba